

学校だより

平成22年 9月号

広島市立五日市観音西小学校

www.itsukaichikannonmishi-e.edu.city.h



夏休みが終わり、子どもたちの日焼けした顔と元気な声にひっそりしていた学校が生き返ったようです。この夏休みにたくさんの思い出ができたことでしょう。

これからは、秋に向かってさわやかな季節が続き、修学旅行、観西フェスティバル、野外活動と大きな行事もあります。これらの活動が子どもたちの個性を伸ばし、自信を持てる場となるようにしたいと思います。ご家庭での「早寝・早起き・朝ごはん」の基本的な生活の支えがあって子どもたちの「がんばる力」が發揮できます。子どもたちの健やかな成長のために引き続きご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。



～この夏も～ 一平和集会

毎年8月6日には、世界で唯一原爆の被害を受けた「ヒロシマ」の子どもとして、戦争の恐ろしさや悲惨さを知り、命の大切さや平和の尊さを考える学習を行っています。4年生以上は小西三次さん、石井美枝子さん、井唯瑞彦さんから「原爆の体験」「戦時中の生活と食料など」「原子爆弾の構造と威力」についてお話を聴きました。皆さん、絵を見せながら子どもたちに分かりやすくお話ししてくださいました。また、1年生～3年生は映画「おこり地蔵」と「しんちゃんの三輪車」「まつ黒なおべんとう」などを観ました。子どもたちは戦争の恐ろしさや平和の大切さだけでなく、「けんかや意地悪をなくしていきたい」と身近にある大切なことにも気付くことができました。

一楽しかった！！

- 観西キッズ主催「ナイトシアター」
- おやじの会主催「学校に泊まろう会」

7月17日(土)
8月21日(土)～22日(日)

今年も盛況に行うことができました。ナイトシアターの出店にはたくさんの子どもたちや保護者、地域の方が訪れて賑わい、教員の「風船つり」も予想以上に販売することができました。

「学校に泊まろう会」では、おやじの会のお父さんを中心にして進めてくださいり、乙女会、CUBEそして、お母さん達の協力は絶大なものでした。「子どもたちのために」という想いはしっかりと伝わり、子どもたちはこの地域に住める幸せを感じた2日間だったと思います。

一ありがとうございました。

- 観音西小学校PTA主催「除草清掃作業」 8月22日(日)
保護者、地域の皆様そして、子どもたちが猛暑の中、いっぱいの汗を流しながらうつそうと茂った草を刈り、学校を美しくしてくれました。
- プールの監視・・・保護者の皆様のおかげで今年も事故なくプール開放を行うことができました。暑さの中、大変お世話になりました。
- 給食着の補修・・・夏休み中に各クラスの保育委員の皆様が給食着の補修を行ってくださいり、まるで新品のようになりました。
- トイレスリッパの洗浄・・・トイレボランティアの皆様が学校中のトイレのスリッパをきれいに洗ってくださいました。いつも子どもたちが気持ちよく使えるようにしてくださっています。